

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen

John Harnden

Jahrgang 1962

Seit seinem Eintritt im Dezember 2000 hat John unser Unternehmen fachlich wie auch auf menschlicher Ebene bereichert und engagiert zur Weiterentwicklung und zum Erfolg von Autoneum beigetragen. John war ein verlässlicher, stets hilfsbereiter und loyaler Mitarbeiter, mit dem wir viele unvergessliche Momente geteilt haben.

Wir werden John in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl und unsere Anteilnahme gelten in dieser schwierigen Zeit seiner Partnerin und seiner gesamten Familie.

Konzernleitung und Mitarbeiter Autoneum